



www.caritas.es

SERVICIO DE NOTICIAS – 23 de junio de 2016 – Nº 2.427

ACTIVIDADES DE VERANO CON NIÑOS Y JÓVENES EN LAS CÁRITAS DE MADRID Y DE MÁLAGA

Cáritas Madrid organiza 11 colonias urbanas de verano y Cáritas Málaga una nueva edición del Campo de Trabajo “Lázaro”

Cáritas. 23 de junio de 2016.- A las actividades que la red Cáritas desarrolla durante todo el curso con niños y jóvenes, se suman en la etapa estival actividades de tiempo libre y de voluntariado. Ese es el caso de las colonias urbanas infantiles que, un año más, organiza Cáritas Diocesana de Madrid y la convocatoria del Campo de Trabajo “Lázaro” para jóvenes que acaba de hacer pública Cáritas Diocesana de Málaga.

Colonias Urbanas en Madrid

Coincidiendo con las vacaciones estivales, Cáritas Madrid ha organizado 11 Colonias Urbanas donde participarán más de 400 niños y niñas de entre 6 y 16 años, con los que trabaja a lo largo del año desde la red de Cáritas.

Es un proyecto que se realiza en colaboración con el Programa CaixaProinfancia de Obra Social “la Caixa.”

Sin salir de Madrid, el doble objetivo de estas colonias urbanas es conciliar las vacaciones escolares con la situación familiar, además de brindar a los más pequeños la posibilidad de participar en actividades de ocio dirigido.

En las 11 Colonias programadas hasta el 14 de agosto van a intervenir 36 monitores y 110 personas voluntarias.

Esta no es una actividad puntual, sino que es la prolongación de las actividades que se vienen desarrollando con los niños, adolescentes y jóvenes con los que Cáritas Madrid trabaja a lo largo del año en sus 65 proyectos de menores.

Campo de Trabajo “Lázaro” en Málaga

Un año más, la Delegación Diocesana de Juventud de Málaga y Cáritas Málaga han sumado sus esfuerzos para programar una nueva edición del Campo de Trabajo “Lázaro”, una propuesta de voluntariado estival dirigida a los jóvenes de entre 16 y 30 años.

En esta ocasión, las propuestas de colaboración solidaria se llevarán a cabo en alguno de los numerosos proyectos sociales desarrollados por Cáritas Málaga y otras instituciones de la Iglesia: Casa de Acogida “Colichet” para enfermos de sida; el Hogar Pozo Dulce para acogida de personas sin hogar en situación de riesgo; los centros gerontológicos “El Buen Samaritano”, Hermanitas de los pobres y “Monsalve”, especializados en la atención a personas mayores con gran dependencia; o el Piso de Acogida para inmigrantes y mujeres, donde se garantiza alojamiento temporal o de emergencia a aquellas personas (mujeres o inmigrantes) que han tenido que abandonar su domicilio habitual o carecen de él por diversas causas: desalojos, abandono del cabeza de familia, falta de recursos económicos.

Otros de los proyectos donde pueden participar los jóvenes en este Campo de Trabajo con los “Apartamentos Tomás de Cózar” para personas mayores autónomas; la Escuela Taller o el Taller de Empleo del Barrio Asperones; el Cottolengo, un centro que acoge a niños y

adultos discapacitados o dependientes; el Hogar “Ángeles Custodios” y “Filipensas”, que son centros de acogida de menores a los que se les ha retirado la custodia a sus padres; los proyectos de las Adoratrices para mujeres en contextos de prostitución, trata, droga y otras problemáticas sociales; o la Guardería Santa Teresa para niños con escasos recursos económicos.

El plazo de inscripción para participar en alguna de esas actividades del Campo de Trabajo “Lázaro” finaliza el 3 de julio.

Prensa Cáritas Madrid: Pilar Algarate (91.548.95.80 / 699.86.18.96)

Prensa Cáritas Málaga: Inmaculada Martos (952.28.72.50 / 615.187.906)
